

SEGUIR OTRAS CIUDADES

Apagones en áreas de cultivos de marihuana generan disturbios en Cauca

Hubo enfrentamientos entre Policía y comunidades que se declaran afectadas por los cortes.

- Comentar  1
- Facebook 
- Twitter 
- Guardar 
- Enviar 
- LinkedIn 



Policía en la vía entre Miranda y Corinto
Foto: Archivo particular

RELACIONADOS: ENERGÍA | MARIHUANA

Por: **Popayán** 30 de julio 2019, 01:02 p.m.

Varios enfrentamientos se presentaron este lunes entre la Fuerza Pública y comunidades campesinas durante las protestas por problemas con el servicio de energía en la vereda Guatemala, norte del Cauca. **Los habitantes insisten a la Compañía Energética de Occidente (CEO) que les den soluciones urgentes a los cortes "masivos".**

🔗 En tres municipios del Cauca viven a oscuras por culpa de la marihuana

La Policía aseguró que el Escuadrón Móvil Antidisturbios (Esmad) tuvo que intervenir en los bloqueos que se presentaban en la vía que comunica a los municipios de Miranda y Corinto, y aunque hubo enfrentamientos, no se presentaron heridos.

Según el secretario de Gobierno del departamento, Ricardo Cifuentes, las manifestaciones se iniciaron por la inconformidad de los habitantes a raíz de los cortes de energía, sin embargo, aseguró que estos corresponden a las sobrecargas por

los cultivos de marihuana, y no son represalias de la Empresa por la imposibilidad de avanzar en las labores de desconexión de redes ilegales, como muchos habitantes aseguran.

“No se ha podido seguir adelante con la suspensión en invernaderos como lo ordenó la Fiscalía, por lo que se han seguido presentando sobrecargas en los circuitos”



“No se ha podido seguir adelante con la suspensión en invernaderos como lo ordenó la Fiscalía, por lo que se han seguido presentando sobrecargas en los circuitos, lo cual hace que se disparen los sistemas de seguridad y se pierde el fluido eléctrico”, dijo el funcionario.

Disturbios por ...
Posted by El Tie...
135 Views

El líder indígena Edwin Mauricio Capaz Lectamó manifestó por su parte que **“el Esmad arremete contra protesta de comunidades indígenas y campesinas en Miranda, protesta por cortes generalizados de energía**. Esta agresión ha interrumpido los diálogos alcanzados entre comunidades y alcaldía”.

El gerente técnico de la Compañía Energética de Occidente (CEO), Javier Torres, afirmó que la línea de energía que alimenta la subestación de Miranda fue objeto de un nuevo atentado que ocasionó fallas en la prestación del servicio.

“La dificultad para acceder a la zona del problema ha imposibilitado los respectivos recorridos de inspección para que el personal técnico pueda realizar la revisión técnica al sistema eléctrico”, indicó.

Tras los desmanes, el servicio eléctrico fue restablecido a las 4 de la tarde del lunes.

La **Compañía Energética de Occidente (CEO)** pidió a la **Fiscalía** trabajar de **manera conjunta en las desconexiones ilegales que durante la semana pasada** generaron varias fallas en el circuito rural que atiende a algunos municipios, entre los cuales se encuentra Miranda.

“CEO trabaja en la consolidación de los acuerdos con la Alcaldía de Miranda, las fuerza pública y la comunidad en general para recuperar el servicio de energía en esta zona lo más pronto posible”, dice el comunicado.

A mediados del pasado mes de junio, la Fiscalía General de la Nación ordenó suspender el servicio de energía a 19 veredas de los municipios de Corinto, Toribío, Miranda y Caloto, para evitar que los invernaderos clandestinos sigan accediendo ilegalmente al servicio de luz.

Comentar

Guardar

Reportar

Compartir

POPAYÁN.

Descarga la app El Tiempo. Con ella puedes escoger los temas de tu interés y recibir notificaciones de las últimas noticias. [Conócela acá](#)

Descubre noticias para ti



¿El creador del 'retuit' se arrepiente de haber creado esta función?

TWITTER 12:31 PM



¿Cómo surgen los Doodles de Google?



GOOGLE 12:20 PM



¿Qué tanto sabe sobre el Bicentenario de Colombia?



COLOMBIA



¿Qué hay detrás de los ataques a la w Consejo de Est



CONSEJO D

Empodera tu conocimiento

Los políticos reencauchados para las elecciones regionales de octubre



ELECCIONES 2019 12:57 P.M.

'Procurador, usted es mi última esperanza': Gloria Otálora



PROCURADURÍA GENERAL... 12:51 P.M.

Banrepública prevé fuerte rebaja en crecimiento y alza en inflación



BANCO DE LA REPÚBLICA 12:24 P.M.

Nuestro Mundo